

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.D UMUR 27  
TAHUN MULTIPARA DI PMB ANISA MAULIDDINA  
GODEAN SLEMAN YOGYAKARTA**

Defita Larasati Alumi<sup>1</sup>, Dwi Yulinda<sup>2</sup>

**INTISARI**

**Latar belakang :** Masalah kekurangan gizi pada ibu dalam masa kehamilan, yang masih memerlukan perhatian saat ini antara lain adalah masalah ibu hamil yang menderita Kekurangan Energi Kronis (KEK) dan Anemia. Berdasarkan hasil Riset Kesehatan Dasar ( Riskesdas 2013) diketahui risiko ibu hamil yang menderita Kekurangan Energi Kronis (KEK) mencapai 24,2% dan yang menderita Anemia mencapai 37,1% (Riskesdas, 2013). Untuk menurunkan angka kematian ibu dapat diberikan asuhan berkesinambungan (*continuity of care*) yang dimulai dari masa kehamilan, persalinan, nifas dan pemilihan KB terhadap Ny.D di PMB Anisa Mauliddina.

**Tujuan :** Dengan melakukan asuhan kebidanan komprehensif terhadap ibu hamil, bersalin, nifas dan KB sesuai dengan standar asuhan dengan menggunakan pendokumentasian SOAP dengan pendekatan manajemen kebidanan

**Metode :** Menggunakan studi kasus

**Hasil :** Asuhan kebidanan yang diberikan pada "Ny.D" dari usia kehamilan 35<sup>+5</sup> minggu, kunjungan pada saat hamil dilakukan 4 kali, persalinan, nifas 3 kali, neonatus 3 kali. "Ny.D" proses kehamilan berjalan fisiologi, pada kunjungan kedua ibu mengalami nyeri pada punggung namun penulis telah melakukan penatalaksanaan sesuai teori sehingga dapat mengurangi keluhan ibu. Persalinan berlangsung normal di PMB Anisa Mauliddina. Tanggal 15 Februari 2018 pukul 19.30 WIB lahir bayi perempuan, langsung menangis tidak asfeksia dan bayi dilakukan IMD. Pada masa nifas ibu mengeluh pengeluaran ASI sedikit. Penulis memberikan asuhan sesuai teori tentang teknik cara menyusui dan pijat oksitosin, keluhan tersebut mulai berkurang. Asuhan kebidanan neonatus tidak ditemukan masalah apapun kesenjangan teori dan fakta.

**Kesimpulan :** Asuhan kebidanan berkelanjutan yang telah dilakukan pada "Ny.D" saat hamil didapatkan ibu mengalami KEK dan Anemia penulis memberikan asuhan yang sesuai standar

**Kata kunci :** Asuhan berkesinambungan KEK dan Anemia

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta